
Solliciter notre âme et notre 
Partie Divine

"Pour vous, humains, l'âme est inconsistante, invisible. Vous n'arrivez ni à savoir ni à comprendre ce 
qu'elle peut représenter.

Nous allons vous dire ceci : votre âme est la somme de toutes les expériences que vous avez vécues 
depuis que vous êtes descendus dans la matière. Votre âme est cette partie d'énergie de vie qui vous 
donne la possibilité, en tant qu'êtres humains, de vivre dans un corps de matière. Elle inonde tout 
votre corps physique, et elle peut également se concentrer dans une petite partie de votre corps. Elle 
peut aussi s'expanser dans vos corps de lumière, dans vos corps d'énergie.

Plus vous solliciterez votre âme, mieux vous la comprendrez et mieux vous l'entendrez ! Votre âme 
n'est pas quelque chose qui n'existe pas, votre âme c'est vous, tout comme votre Divin, seulement 
vous êtes dans la densité, vous êtes dans la matière, et votre âme et votre Divin se trouvent dans 
l'incréé, dans des mondes d'énergie.

Donc plus vous essaierez de vous unir à cette autre partie de vous-mêmes, plus vous élèverez la 
fréquence vibratoire de votre corps et plus vous fusionnerez avec ce que vous êtes !

En fait, ce qu'il faut que vous arriviez à demander à votre âme tout comme à votre Divin, c'est tout 
simplement de vous aider, de vous montrer le chemin de Lumière qui mène à votre Divin et à votre 
âme, et leur dire :

« Je suis toi en manifestation, alors toi mon Divin et toi mon âme, vous qui avez beaucoup plus de 
capacités que moi, petite conscience humaine, aidez moi ! Aidez-moi dans mon incarnation et mes 
expériences ! Au lieu de travailler séparément, unissons-nous afin que les expériences dans la 
matière soient profitables pour nous trois : moi en tant que petite conscience humaine, toi en tant 
qu'âme qui sera imprégnée de ce que la partie investie de la matière va apprendre et expérimenter, 
et toi mon Divin qui va recevoir l'essence de tout ce que moi, partie humaine, a pu expérimenter et pu 
transmettre à mon âme qui te le retransmet ».



Au lieu de vous voir dans la séparation voyez-vous dans l'unité, voyez le chemin de Lumière ou le 
sas dans lequel, de plus en plus, vous vous retrouverez avec ce que vous êtes en tant qu'être 
humain, conscience humaine, âme et divinité.

Pourquoi parlons-nous de cela ? Parce que lorsque vous serez dans des dimensions de Lumière, sur 
le nouveau monde qui vous attend, il n'y aura plus de séparation, le sas sera ouvert en permanence. 
Il faut donc commencer à vous familiariser, ne plus mettre d'un côté ce qui appartient à l'incréé mais 
qui est vous et de l'autre côté ce qui appartient à la matière que vous voyez. Il faut les unifier.

Vous pouvez de plus en plus le faire car votre fréquence vibratoire s'élève, car votre conscience 
s'éveille et les voiles épais qui obscurcissaient votre conscience ont tendance à s'enlever.

C'est important, et nous en reparlerons parce qu'il faut que vous preniez réellement conscience de 
votre dimension, de votre réalité. Il faut que vous preniez conscience de votre puissance, même en 
tant que conscience humaine, être humain, puisque votre partie divine est toute puissante, qu'elle 
peut créer.

Votre partie humaine n'est pas coupée, ses deux autres réalités lui sont simplement occultées, mais à 
partir du moment où vous ouvrez ce sas, toute la puissance qui est en vous et qui demeure dans 
votre âme et surtout dans votre partie divine peut se manifester par la pensée humaine et créer des 
miracles en vous, notamment en ce qui concerne les problèmes de santé de votre corps de matière.

Tous les jours, pendant quelques instants, demandez à votre partie divine de prendre bien soin de 
votre corps de matière, de le régénérer, de le ré harmoniser, de lui donner toute la force et l'énergie 
qui lui sont nécessaires pour son parfait fonctionnement. Dites-lui que votre partie humaine est aussi 
une partie d'elle-même, et qu'en vous aidant, elle en retire aussi un bénéfice.

De plus en plus, lors de vos méditations, reliez-vous aux deux autres parties de vous-même  ! Vous 
verrez que des petits miracles s'accompliront les uns à la suite des autres dans votre vie. Vous serez 
tellement heureux que vous n'aurez même plus une seule pensée de dysharmonie par rapport à 
votre corps physique.

Si vous visualisez le prolongement de votre divinité dans la densité, si vous le visualisez parfait, il ne 
pourra être que parfait, parce que dans votre Soi Divin tout est parfait !



Dans votre âme tout est parfait, mais parfois demeure l'imprégnation des expériences difficiles 
vécues dans la densité. Considérez que l'âme est l'ordinateur. Tout est imprégné en elle ; ensuite elle 
fait une synthèse de toutes les expériences. Quand elle a suffisamment évolué, qu'elle a fait maintes 
et maintes expériences dans la matière, elle peut évacuer d'elle-même tout ce qui a été souffrance, 
peur, doute, pour ne pas êtres encombrée d'énergies inférieures.

Les âmes qui commencent leur chemin d'évolution ne sont pas suffisamment fortes. Tout y est 
imprégné, le bon comme le moins bon, le difficile comme le facile, l'Amour comme la peur, comme la 
souffrance. Elle ne fait pas de distinction entre ce qu'elle doit conserver et ce qu'elle doit transcender. 
C'est au fur et à mesure des expériences qu'elle arrive à comprendre ce qu'elle peut nettoyer, mais il 
faut pour cela que la conscience humaine soit d'accord avec elle afin qu'elle nettoie tout cela.

A ce sujet, nous vous disons tout simplement ceci : certains êtres humains vivent en permanence 
avec leurs souffrances. La souffrance étant une énergie, elle est imprégnée dans l'âme. Comment 
voulez-vous que l'âme puisse s'en départir, puisse la transcender, si elle est nourrie en permanence ? 
Alors ne nourrissez pas ce qui ne vous appartient plus ! Libérez-vous de tout ce qui n'est plus utile, et 
projetez-vous le plus souvent possible vers le monde sur lequel vous souhaiteriez vivre.

Vous verrez que le monde dans lequel vous souhaitez vivre se manifestera de plus en plus dans 
votre monde actuel, c'est-à-dire que plus vous penserez à la santé parfaite, plus vous penserez à 
l'harmonie, à la joie, à la sérénité, à la bonté, à la fraternité et à l'Amour, plus ils prendront racine en 
vous et plus vous les manifesterez.

C'est ainsi que cela se passe ! Votre pensée devenant de plus en plus créatrice et ayant de plus en 
plus d'importance se mettra au service de ce que vous penserez, c'est-à-dire qu'elle restituera dans 
votre corps et dans votre vie ce que vous aurez créé par la pensée


